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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022 am 21. November 2022 
in der Cafeteria der Ohmtalschule 
 
13 Anwesende lt. Anwesenheitsliste. Die Versammlung beginnt um 19.08 Uhr. 
 
Tagesordnungspunkte: 
 
1. Begrüßung und Eröffnung durch die 1.Vorsitzende 
Frau Wilde begrüßt die Anwesenden, stellt entsprechend der Satzung die Rechtmäßigkeit der Einladung 
und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
2. Tätigkeitsbericht des Vorstandes 
Frau Wilde erläutert die Arbeitsweise des Vorstandes. Der Vorstand hat sich im Jahr 2021  in zwei 
Sitzungen (11.11. und 13.9.2021) mit den Beisitzerinnen und Beisitzern getroffen. Hier wurde vor allem 
über die gestellten Anträge beratschlagt und entschieden, ebenso wurde die Medienspende vorbereitet 
und - ohne die Anwesenheit von Herrn Drößler - ausgewertet. Aufgrund der Corona-Pandemie hat sich 
der Vorstand auch per Mail besprochen. Die Elternspende wurde nicht durchgeführt. 
Frau Wilde bedankt sich für die vertrauensvolle Zusammenarbeit innerhalb des Vorstandes und mit der 
Schulleitung der Ohmtalschule.  
 
3. Kassenbericht 
Der folgende Kassenbericht wurde von Herrn Dr. Peter Zieger (Rechner) erstellt. 
 

Anfangsbestände am 01.01.2021  

 VR-Bank Girokonto 25.864,15 € 

 Sparkasse Girokonto 181,02 € 

Gesamtbestand  26.045,17 € 

   

Einnahmen   

Mitgliedsbeiträge  2.398,00 € 

Spenden   

 Spenden zur freien Verwendung 3.772,80 € 

 
Umbuchung Medienspende, 
zweckgebunden 3.675,00 € 

Lottogesellschaft, Zuschuss Ausbildung 
Infektionsassistenten  3.500,00 € 

Gesamteinnahmen  13.345,80 € 

   

Ausgaben   

Umbuchung Medienspende  3.675,00 

Anträge Anschaffungen  9.919,80 € 

Verwaltungskosten  11,52 € 

Mitgliedsbeiträge Retoure  46,97 € 

Papier, Kopierer  1.729,41 € 

Bankgebühren  3,00 € 

Gesamtausgaben  15.385,70 € 

   

Endbestand Soll  24.005,27 € 

   

Endbestände am 31.12.2021   

 VR-Bank Girokonto 21881,66 € 

 Sparkasse Girokonto 2123,61 € 

Endbestand Ist  24.005,27 € 
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Der Verein ist mit einem Gesamtbestand von 26045,17 € gestartet. Davon lagen auf dem VR-Bank 
Girokonto 25.864,15 € und 181,02 € auf dem Sparkassen-Girokonto. 
 
Die Gesamteinnahmen betragen 13.345,80 €, davon Mitgliedsbeiträge 2.398 €, zweckgebundene 
Medienspende 3675 € als Umbuchung vom VRBank- auf das Sparkassenkonto, Privatspenden und einer 
Spende von der Sparkasse Oberhessen in einer Höhe von 2500 € im Rahmen der Spendenaktion „Herz 
für Schulen“. Die Lottogesellschaft hat 3500,00 € zur Ausbildung von Hygieneassistenten bereitgestellt. 
Dieses Geld wird aber erst in 2022 in voller Höhe verausgabt. 
 
Die Gesamtausgaben betragen 15.385,70 € inklusive einer Umbuchung der Medienspende vom 
VRBank- auf das Sparkassenkonto. Mit 9918,80 € konnten 13 Anträge aus der Schulgemeinde finanziert 
werden. Dabei ist die jährliche Bezuschussung der Bibliothek mit 1500 € zu zählen, ebenso wie neue 
Laubsägen und Kleinteile für den Werkbereich, Walking-Stöcke für den Sportunterricht, Gutscheine für 
verdiente Schüler/innen, Materialien für Veranstaltungen „Soziales Lernen“, Faltpavillions für Feiern, ein 
Zuschuss für die Theaterfahrt der Jahrgänge 5 und 6, neue Bänke für die Wiederherstellung des offenen 
Klassenzimmers, Quartette für den Sexualkundeunterricht in Biologie, Seminare „Webklicker“ für die 
Medienerziehung im Jahrgang 5. 
Die Medienspende wurde in Höhe von 1729,41 € verausgabt. 
Die Schülervertretung (SV) hatte im Jahr 2018 einen Sponsorenlauf organisiert und damals insgesamt 
8.195,80 € einnehmen können. Dieses Geld wird vom FÖV verwaltet. Die SV finanzierte in den 
vergangenen Jahren mit insgesamt 4.870,68 € die Neugestaltung von Elementen des Pausenhofs und die 
Reparatur von Tischkickern. Insgesamt beläuft sich das Guthaben der SV somit auf 3.325,12 €. Der SV-
Lehrer Herr Gauger wurde aufgefordert, den Betrag zeitnah zu verwenden. 
Zum Jahreswechsel beläuft sich der Gesamtbestand auf 24.005,27€. Dabei entfallen 21.881,66 € auf 
das VR-Bank Girokonto und 2123,61 € auf das Sparkassen Girokonto (Mediengeld). 
 
Im Jahr 2021 wurde eine Steuererklärung abgegeben, der Bescheid zur Körperschafts- und 
Gewerbesteuerbefreiung für die Jahre 2018-2020 wurde am 13.10.2021 erteilt. Die Befreiung fußt auf der 
Grundlage, dass der Förderverein ausschließlich und unmittelbar steuerbegünstigten gemeinnützigen 
Zwecken dient.  
 
4. Bericht des Kassenprüfers und der Kassenprüferin 
Frau Karin Fei und Herr Maximilian Feyh haben die Kasse am 21.11.2022 geprüft und eine ordentliche 
Kassenprüfung festgestellt. Es gab keinen Grund für Beanstandungen. 
 
5. Aussprache über die Berichte 
 
6. Entlastung des Vorstandes 
Die Kassenprüferin Frau Fei bittet die Versammlung um Entlastung des Vorstandes. 
Es wird per Handzeichen abgestimmt. Der Vorstand wird einstimmig mit 13 Ja-Stimmen, 00 Nein-Stimmen 
und 00-Enthaltungen entlastet. 
 
7. Wahl einer neuen Kassenprüferin 
Frau Wilde dankt der Kassenprüferin und dem Kassenprüfer für die geleistete Arbeit. 
Frau Fei scheidet als Kassenprüferin aus, Herr Feyh bleibt ein weiteres Jahr als 1. Kassenprüfer. 
Frau Wahl wird als 2. Kassenprüferin vorgeschlagen. Frau Wahl wird einstimmig mit 13 Ja-Stimmen, 00 
Nein-Stimmen und 00-Enthaltungen gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
 
8. Verschiedenes 
a) Herr Röhrscheid hebt die Bedeutung des Fördervereins für die Gesamtschule hervor und bedankt sich 
bei den Anwesenden für die geleistete Arbeit und die gute Zusammenarbeit. 
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b) Herr Drößler gibt eine Übersicht über die Anträge im aktuellen Rechnungsjahr 2022.  
 
c) Das Mediengeld wird momentan zur Finanzierung der Kopien und des Kopierpapiers verwendet. 
Aufgrund der Einführung der IPads sinkt die Anzahl der Kopien. Der Schulelternbeirat hat dazu den 
Beschluss gefasst, dass das Mediengeld in Höhe von 10 € beibehalten wird. Dadurch entstehen 
Jahreseinnahmen von ca. 3000 bis 3500 €. Der Überschussbetrag oder ein festzulegender Betrag (z.B. 500 
– 1000 €) soll zur Finanzierung von z.B. Apps für Schülerhände oder Leihgeräte verwendet werden. 

 
d) Herr Röhrscheid berichtet, dass die Ausbildung von 56 Schüler-Hygieneassistenten/innen durch das 
Forschungszentrum Neu-Ulrichstein (Hr. Prof. Ebke) im Jahr 2022 abgeschlossen wurde. 500 € konnten 
im Jahr 2022 als Spende von der VRBank Hessenland e.G. zur Co-Finanzierung des Projektes verbucht 
werden, damit übernimmt der FÖV im Jahr 2022 ca. 2600 €.  
 

 
e) Folgende Anträge werden von den Vorstandsmitgliedern bearbeitet: 

1. Antrag „Sportplatznutzung Ober-Ofleiden für Fußballturnier der Jahrgänge 4/5“ 
 Umfang: 50 € 
 Die Vorstandsmitglieder stimmen dem Antrag einstimmig zu (6:0:0). 
 

2. Antrag „Gutscheine Abgänger“ 
 Umfang: 215 € 
 Die Vorstandsmitglieder stimmen dem Antrag einstimmig zu (6:0:0). 
 

3. Antrag „Wanderpokal für Ohmtalcup“ 
Umfang: 49,75 €  

 Die Vorstandsmitglieder stimmen dem Antrag einstimmig zu (6:0:0). 
 
 
Frau Wilde dankt den Anwesenden und beendet die Jahreshauptversammlung 2022 um 20:15 Uhr. 
 
 
 
1. Vorsitzende        Protokollant  
Frau Natasha Wilde       Herr Peter Drößler 
 
Anlage: Anwesenheitsliste 


